

Ataque con Cohetes y Granadas Contra la Sede de Gobernación en Córdoba, Argentina

El Edificio También fue Ametrallado; el Interventor Federal no Estaba en el Interior

CORDOBA, Argentina, 17 de mayo (Latín y AFP)—El edificio de la Gobernación de Córdoba, residencia del interventor federal, Brigadier Raúl Lacabanne, fue blanco de un ataque con cohetes y granadas lanzadas desde una camioneta, al mismo tiempo que francotiradores no identificados ametrallaron el edificio, informó hoy la policía. Sólo dos de los proyectiles lanzados hicieron explosión en un patio interno y causaron grandes destrozos; no hubo víctimas.

El ataque se produjo a la medianoche de ayer, en los instantes en que Lacabanne cenaba en un restaurante de los alrededores de la ciudad. Sin embargo, en el interior se hallaba la familia del interventor, pero bastante lejos del lugar de las explosiones.

Simultáneamente con los estallidos, el personal de la Gobernación fue tiroteado por varias ráfagas de ametralladoras provenientes de un automóvil que pasó a alta velocidad. Una patrulla que inició la persecución del vehículo también fue alcanzada por los disparos, debiendo abandonar la tarea.

Momentos después, en un bosque, fue encontrada una camioneta que tenía instalado un sistema para lanzamiento de cohetes y granadas sobre una plancha de hierro sujeta al piso. Contaba con un sistema de relojería acoplado a un circuito eléctrico equipado con baterías y transistores. La munición consistía en 24 cohetes de fabricación militar y 18 de fabricación casera, al igual que gran cantidad de granadas. Al parecer sólo pudieron ser proyectados dos cohetes, debido a una falla del sistema.

Hoy, a través de una cadena provincial de emisoras, Lacabanne habló a la población respecto al atentado de anoche. Dijo que se ha terminado el período de especulaciones políticas, y que ha llegado la hora de erradicar definitivamente la insurrección y la violencia.

Lacabanne ha descollado por la enorme campaña que

ha desplegado contra la guerrilla izquierdista en su provincia, zona que se ha hecho conocida por la actividad que

desarrollan los criminales ultraderechistas de la "Triple A". Recientemente el interventor Lacabanne fue acusa-

do por la Unión Cívica Radical de proteger en Córdoba las actividades de los fascistas.